

Hokkaido Shimbun 2012-11-08



町職員を対象に調査の最終報告を行う外国人学生

農協・漁協のつながり生かせ

【様似】北大の事業で持続可能な社会について考えるため町内を調査している外国人学生は、国内外の大學生3人が6日夜、町職員を対象に町役場で最終報告を行った。

学生は、国内外の大学博士課程に所属する南米のガイアナ、ロシア、米国の3人。10月25日から滞在し、1次産業や商業の現場などを訪ねてマチの課題や将來展望について直々を聞き取った。

【農協・漁協のつながり生かせ】

【様似で調査の外国人学生 地域の課題 町に最終報告】

【北大の事業で持続可能な社会について考えるため町内を調査している外国人学生】

（金子俊介）

Hokkaido Shimbun 2012-10-30

外国人大学院生3人が調査

【様似】国内外の大学院博士課程の外国人学生が持続可能な社会について考える北大の事業で、男女3人が町内を訪れ、産業などに関する調査を行っている。14日間滞在し、11月4日には町民との対話集会を開いてマチの将来像について意見交換する。

今回の事業は、国内外の学生約30人が6月下旬に町内で調査した「北大国際マースクール」の内容をより深めるのが目的。自然の豊かな様似町内で、環境を生かして持続的な社会をどう実現するか、国も専門分野も違う学生と一緒に考えて提案する。

3人は、北大に留学している南米のガイアナのデボン・ダブリンさん(34歳)、ロシアのアレクサン德拉・バシエバさん(29歳)、米国のエイミー・フレイタッグさん(26歳)。3人はいずれもマークターで町内を訪問する。

（金子俊介）

民を対象に対話集会を町中

来月4日 マチの将来像語る



来月4日 地場産フェアの会場で来場者にアンケートを行う。さまで地場産フェアの会場で来場者にアンケートを行う。外国人学生3人

国際視点で様似に提案

【共公民館で開く。通訳を交え、調査内容を報告し、産業をどう活性化させるかなど話を話し合う予定。3人は「多くの人が協力してくれてうれしい。様似のために良い提案をしたい」と話している。6日には町職員を対象に最終報告会を開く。】

業をどう活性化させるかなどを話し合う予定。3人は「多くの人が協力してくれてうれしい。様似のために良い提案をしたい」と話している。6日には町職員を対象に最終報告会を開く。